



POLIGRILLA MEXIQUENSE



#OPINIÓN

Marko Cortés dijo estar por una gran alianza opositora, pero con reglas claras y con transparencia para evitar que llegue a gobernar la entidad lo peor de la política

PAN APUESTA POR COALICIÓN EN EL ESTADO DE MÉXICO



La **crema y nata** del panismo nacional se reunió este domingo en el **Teatro Morelos** de la capital mexiquense para mostrar su respaldo a **Enrique Vargas del Villar**, virtual candidato del **PAN** al gobierno del **Edomex**.

Con la presencia en video del expresidente de México, **Vicente Fox Quesada**,

Marko Cortés, dirigente Nacional del **PAN**; los gobernadores de **Querétaro**, **Guanajuato**, **Yucatán** y la gobernadora electa de **Aguascalientes**; Vargas del Villar manifestó que está dispuesto a que haya un entendimiento entre el **PAN**, el **PRI** y el **PRD** para concretar la alianza **Va por México** de cara a los comicios del próximo año en el Estado de México.

Sobre ese tema, Marko Cortés dijo estar por una gran **coalición opositora**, pero con reglas claras y con transparencia para evitar que llegue a gobernar la entidad lo peor de la política.

Se dejaron ver los alcaldes de **Cuautitlán Izcalli**, Karla Fiesco; **Angélica Moya**, de Naucalpan, y de Atizapán de Zaragoza; **Pedro Rodríguez**, quienes mostraron su respaldo al actual coordinador de la fracción del **PAN** en el Congreso local.

ENTRE OTRAS COSAS: Como en su momento hiciera **Alfredo Del Mazo Vélez**, trabajar a favor de las mujeres, el gobernador



Alfredo Del Mazo Maza fomenta que las mujeres se empoderen y tengan una infraestructura de apoyo inédita en todo el país, aseguró la secretaria de las Mujeres, **Martha Hilda González Calderón**, durante de la Ceremonia Conmemorativa por el CXVIII aniversario del exgobernador mexiquense a la que asistieron integrantes del gabinete legal y ampliado, diputados federales y locales, titulares de organismos autónomos y servidores públicos de los tres órdenes de gobierno.

EL DATO: El exsecretario de Movilidad del gobierno estatal y actual presidente municipal de Toluca, **Raymundo Martínez Carbajal**, sigue la misma ruta de su antecesor, el morenista **Juan Rodolfo Sánchez** y está muy cerca de alcanzar los niveles de repudio de la población que éste alcanzó cuando fue alcalde. La falta de **resultados** y el **incremento** de la inseguridad en la capital mexiquense podría ser el detonante, y eso que apenas lleva ocho meses al frente de la alcaldía.
AÚN HAY MÁS.

LA DE HOY: El Juez Tercero de Distrito con residencia en el municipio de **Naucalpan de Juárez** negó un amparo

promovido por grupos políticos de **Ecatepec**, que reclamaban abastecimiento de agua potable y al mismo tiempo la suspensión de pozos que el gobierno municipal perfora en la quinta zona del municipio.

La resolución asentada en el expediente **818/2022** determinó como improcedente el reclamo de **198 quejosos** patrocinados por una agrupación afin al **PRI**, pues precisó que era contradictorio el señalamiento que, por una parte, demanden la distribución del vital líquido, mientras que por otra parte pretendan suspender la perforación de pozos.
HASTA LA PRÓXIMA.

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1

**Celebraron
aniversario
de Alfredo Del
Mazo Vélez**
